



PALESTINA: DE LAS HISTORIETAS DEL "ANTIGUO TESTAMENTO"- "AT" A LA HISTERIA, YA CON BODA DE PLATINO, PASANDO POR LA HISTORIA.

PALESTINA: DE LAS HISTORIETAS DEL "ANTIGUO TESTAMENTO"- "AT" A LA HISTERIA, YA CON BODA DE PLATINO, PASANDO POR LA HISTORIA.

Si hay una explicación "bíblica" explícita para esta hostilidad, ésta proviene desde Abraham. Los judíos son descendientes de Isaac (de significado "hazme reír", aunque finalmente y desde hace 75 años y 5 meses, -en una suerte de bodas de platino, empero de sangre-, lo que viene haciendo el hijo "legítimo" de Abraham, - éste contaba con 100 y Sara con 90 años de los de entonces-, es hacer llorar a semitas como él, y sin embargo desterrad@s de la histórica Palestina).

Los árabes son descendientes de Ismael (de significado "a los que ha oído"), también hijo de Abraham. Habiendo sido Ismael el hijo de una esclava egipcia (Génesis 16:1-6), e Isaac habiendo sido el hijo prometido que heredaría las bendiciones de Abraham (Génesis 21:1-3), obviamente habría alguna hostilidad entre los dos hijos. Como resultado de las burlas de Ismael hacia Isaac (Génesis 21:9), Sara habló con Abraham, solicitándole que enviara a Agar y su hijo Ismael lejos de ahí (Génesis 21:11-21). Probablemente esto causó aún más desprecio en el corazón de Ismael por Isaac. Un ángel le profetizó a Agar que Ismael sería: "...hombre fiero; su mano será contra todos, y la mano de todos contra él" (Génesis 16:11-12).

"Dios" cambió el nombre del nieto de Abraham e hijo de Isaac, del de Jacob por el de Israel, que significa "que prevalezca", naciendo dedocrática y, sin embargo, "divinamente" el nombre de "Israel".

LA LUCHA DE CLASES YA VENÍA SERVIDA DESDE LA NOCHE DE LOS TIEMPOS, Y NO ES PRECISAMENTE UN DESCLASADO...

Durante la mayor parte del tiempo la región de Palestina perteneció, digo fue dominada por los distintos imperios que dominaban la zona, como el egipcio, el asirio y el persa. Más recientemente fueron primero el otomano y después el "británico"; siéndolo ahora el anglo-yanqui-sionista desde The New Jerusalem", ergo desde London.

Palestina, desde un punto de vista [geográfico](#) e [histórico](#), es el nombre que recibe el territorio comprendido aproximadamente entre el [mar Mediterráneo](#) y el [valle del río Jordán](#) (de oeste a este), y entre el [río Litani](#) y el [Néguv](#), sin incluir el [Sinaí](#) (de norte a sur).

¡DESDE EL RÍO HASTA LA MAR, TODO, PALESTINA SERÁ, ¡DIGO VOLVERÁ A SER!

En 1517, Palestina fue conquistado por los turcos y su dominación perduró hasta el final de la primera guerra mundial formando parte de la Siria otomana.

Después de la conquista otomana en 1517, Palestina (para l@s actuales ocupantes, "la Tierra" "prometida por ", de significado "el único , el único y verdadero , y que todos los otros dioses y sus ídolos no son nada, no existen y no pueden hacer nada". Efectivamente, ningún puede hacer nada) fue dividida en cuatro distritos, anexada administrativamente a la provincia de Damasco, empero gobernada desde Estambul. Al comienzo de la era otomana, solamente 1.000 familias judías vivían en Palestina, en su mayoría en Jerusalem, Nablus (Shjem), Hebrón, Gaza, Safed (Tzfat) y las aldeas de la Galilea. Esa comunidad estaba integrada por descendientes de los judíos que nunca abandonaron la tierra de sus ancestros, así como por inmigrantes de Noráfrica y Europa. Un gobierno "ordenado", hasta la muerte (1566) del sultán Suleimán el Magnífico, trajo mejoras y estimuló la inmigración judía. Algunos recién llegados se instalaron en Jerusalem, pero la mayoría se dirigió a Safed donde, a mediados del siglo XVI, la población judía había crecido a alrededor de 10.000 personas y la ciudad se había convertido en un floreciente centro textil, así como foco de una intensa actividad intelectual. Para entonces, los árabes llevaban ya 8 siglos enseñándonos Horticultura y Jardinería, Cultura y Gastronomía, Química y Matemáticas, Física y Astronomía, etc, etc, etc.

En 1881 se inicia la primera oleada de inmigración judía a Palestina, motivada por las persecuciones a las que eran sometidos los judíos en Europa. Allí compraron tierras a los otomanos o a terratenientes palestinos árabes.

El Mandato "británico" de Palestina fue una administración territorial encomendada por la mal llamada [Sociedad de Naciones](#) (generalmente Estados pluri o multinacionales, con dichas Naciones sometidas, ergo sin Estado propio) o al "[Reino Unido](#)" en [Oriente Medio](#), tras la [Primera Guerra Mundial](#) y como parte de [la partición del Imperio otomano](#), con el estatus de [territorio bajo mandato](#). El territorio sobre el que se estableció correspondía a la región meridional del [Levante mediterráneo](#), una región que el [Imperio otomano](#) perdió como consecuencia de su derrota en la guerra.

La conferencia de Yalta-Crimea (*) fue la reunión que mantuvieron antes de terminar la [Segunda Guerra Mundial](#) (del [4](#) al [11 de febrero](#) de [1945](#)) [Iósif Vissariónovich Dzhugashvili](#), "[Stalin](#)" (de "stal", acero en ruso, con significado "hecho de acero"), [Winston Churchill](#) y [Franklin D. Roosevelt](#), como jefes de Gobierno de la [Unión Soviética](#), del [Reino Unido](#) y de [Estados Unidos](#), [\[1\]](#) y que tuvo lugar en el antiguo [Palacio Imperial de Livadia](#), en [Yalta](#) ([Crimea](#)). Suele considerarse como el comienzo de la [Guerra Fría](#).

(*) La transferencia de Crimea se refiere al cambio administrativo interno en la [Unión Soviética](#) mediante el cual el [óblast de Crimea](#) fue transferida de la [RSFS de Rusia](#) a la vecina [RSS de Ucrania](#) en 1954. La medida fue implementada a petición de la parte rusa, que no tenía acceso terrestre a la [península, siendo Crimea](#) abastecida

de electricidad, agua, carreteras y vías férreas desde Ucrania, lo cual favorecía la gestión, administración y contabilidad de la península por esta última. [El Primer Secretario del PCUS, Nikita Jruschov](#), fue uno de los artífices de dicha transferencia, apoyado así mismo por [el Presidente del Consejo de Ministros de la URSS Gueorgui Malenkov](#). El [Soviet Supremo de la URSS](#) ratificó la transferencia de Crimea a la RSS de Ucrania el 19 de febrero de 1954, la cual fue confirmada por una ley específica del 26 de abril.

El 14 de mayo de 1948, el sionista (no nos olvidemos que del Partido "Laborista", equivalente a l@s Partidos "Social-demócratas", a l@s que por su historia, y desde hace más de un siglo, -Karl Liebknecht y Róza Luksemburg, que fueron asesinad@s por l@s "social-demócratas" el 15 de enero de 1.919, in memoriam-, conocemos como furibund@s antisocialistas, acaso dejando aparte a l@s social-demócratas de izquierdas que apoyaron la Revolución Bolchevique), David Ben-Gurión proclamó la independencia de "Israel" en ese territorio palestino, si bien ya existía entonces una población que había vivido en esta región palestina, durante siglos.

Desde ese desgraciado 14 de mayo de 1.948 hasta nuestros días, en que l@s sionistas del eje del mal anglo-yanqui-sionista pretenden dejar la Franja de Gaza como un solar y, de serles posible, con 2,1 millones de palestin@s menos, el mundo, particularmente el pueblo árabe, mayoritariamente islamizado y, a mayores, los pueblos predominantemente musulmanes, aunque no árabes, siguen poniendo como emblema propio el de Palestina; pero, salvo honrosísimas excepciones, y no hablamos de la RASD, de Argelia o de la ya destruida Libia, de Qatar o de Jordania, ni de Iraq o de Líbano, sino particularmente de Yemen, de Siria y de Irán, e incluso, desde la mayor distancia y sin ser árabes, Afganistán, Pakistán e incluso Indonesia que apoyan con la boca pequeña, el Pueblo de Palestina camina prácticamente sólo.

Nos habla Falsimedia, la del unipolarismo globalista del ecocida y genocida mundo del imperialismo bancario-financista, el del eje del mal anglo-yanqui-sionista, de que "Occidente" está con "Israel", obviando criminalmente que incluso en sus propios dominios imperiales prácticamente en exclusiva las movilizaciones son en favor de Palestina y, por supuesto, de que lo que llaman "Occidente" suponen escasamente 3.300 millones de habitantes de los más de 8.000 totales del planeta Tierra, léase que en breve la tercera parte de la población mundial.

Pero, vayamos a la legitimidad de la autodefensa, y mientras no llegue el día de la recuperación, que en absoluto invasión, total del territorio, léase desde el río Jordán hasta el mar Mediterráneo.

Acabamos de ver una "invasión", digo una incursión defensiva, a la cual no han tardado de tildar esperpénticamente como "teledirigida" desde Irán (menos mal que Siria se aferra a la recuperación de todo su territorio, incluidos en un futuro esperemos que próximo de los Altos del Golán, que si no, también aparecería como "cómplice" necesario...) y, cómo no, de la República Popular Democrática de Corea (aún teniendo el Sur del paralelo 38 aún por liberar). Naturalmente, su "eje del mal" está teledirigido por Moscú y Pekín.

Otro esperpento de l@s *vagabund@s" mentales, digo ético-morales, o si se prefiere, y en sorna chavista, de "l@s escuálid@s", consiste en intentar equiparar el accionar de "Hamás" y demás grupos de milician@s insurgentes palestinos con el del fantasmagórico "ISIS" creado por ell@s mism@s (lo de "Al Qaeda" quedó más que probado hace tiempo).

El envío, junto a otros buques de guerra, del "USS Gerald R.Ford (CVN-78)", por parte de la Armada yanqui a las mismísimas aguas territoriales de Palestina en la Franja de Gaza, no hace presagiar nada bueno. Y la "explicación" de John Kirby, uno de los portavoces de la "Casa Blanca", de que el envío de un segundo portaaviones, el "USS Dwight D. Eisenhower", forma parte de un "despliegue programado desde hace mucho tiempo en la región". ¿La de Gaza, de Líbano y acaso de cierta "región" transiraquí, digo de Irán, no"?

Mientras tanto, el "Reino Unido" desplegará en Oriente Medio una aeronave de "vigilancia" P8, otros "activos de reconocimiento", dos buques militares de la "Royal Army" y tres helicópteros "Merlín".

Todo ello, para "coordinar" (Antony Blinken, el día de la antifiesta ibérica, -la del 12 de octubre-, y en Tel Aviv, dixit), tal y como por ejemplo los recientes bombardeos de Alepo y de Damasco (sic). Pero, no sabemos aún si el segundo ejército más importante de la "OTAN", el que sigue presidiendo el admirador de Adolf Hitler y sin embargo "amigo" de Palestina, léase el de "Turquía", va a obedecer las seguras órdenes de colaborar en la antedicha "coordinación" para aplastar a "Hamás" y, tal y como abiertamente predica el Gobierno "de concentración" y/o "de emergencia" (nunca mejor dicho, empero para el campo de concentración en que convirtieron desde un principio la Franja de Gaza), aplastar a l@s dos millones de gazatíes.

No había empezado aún la operación de "Hamás", la "Yihad Islámica" y demás grupos palestinos participantes desde la Franja de Gaza, cuando "Israel" ya inició, digo continuó la represión sangrienta en Cisjordania, donde, de facto, "en enfrentamientos con militares" ha asesinado en una semana a 31 palestin@s y ha provocado más de 600 herid@s. A la vez, l@s colon@s, ergo l@s ocupantes de tierra Palestina, a día de hoy siguen disparando a matar al palestin@s desarmad@s, con la aquiescencia y protección del ejército nazi-sionista.

Y luego dicen que Irán mueve sus tropas...

Pero, no ya de mero esperpento, sino de crimen de lesa humanidad, y dejando aparte el genocidio palestino a manos de l@s sionistas, y no nos olvidemos de que gracias a tod@s sus cómplices necesarios, se trata el cierre de la frontera de Egipto, el traidor al Mundo árabe en general y a Palestina en particular Egipto con Gaza (dizque, la excepción no es ni el puesto fronterizo de Rafah para "ayuda humanitaria", donde el paso permanece cerrado por Egipto para personas y mercancías).

Ahora toca, una vez más, reflexionar sobre el qué hacer, para el cual no sólo cabe releer e imprescindiblemente a l@s más hacer leer por primera vez el "Qué hacer" del inmortal camarada Vladimír Ilich Ulianov, "Lenín" (de significado "el que pertenece al Lena", -río siberiano-), sino que hay que incendiar conciencias, y a saber qué más..., llenando las calles y toda suerte de trincheras, digo de edificios "públicos" y, por supuesto, también privados, éstos tanto bancario-financistas como belicistas, del neoliberalismo globalista unipolar con la enseña revolucionaria mundial a día de hoy, la de toda la Humanidad, que no es otra que la Bandera de Palestina.

Una reflexión final a modo de pregunta: ¿Cuántos israelitas, ergo semitas, habitan "Israel"?; porque, y que nos conste, prácticamente el 100% de l@s palestin@s, incluidos l@s que viven en ese odiado Estado sionista, son semitas. La mayoría de l@s "israelíes" no son semitas, por lo que resulta absolutamente incorrecto llamarles israelitas. Ést@s y l@s ismaelitas, posteriormente y fundamentalmente árabes, llegaron a convivir en paz y no la de los cementerios que pretendieron desde la "ONU" hasta el mismísimo presidente de la "OLP", Yassir Arafat (Tel Aviv tampoco pagó a traidores, sino con isótopos radiactivos intravenosos...).

Pero, los sionistas, digo los "israelíes", que en absoluto semitas, a través de su Gobierno, ahora de "concentración" y de "emergencia", dicen cosas como la que sigue:

"Si se comportan como animales humanos, serán tratados como lo que son. Sin electricidad, sin comida, sin combustible", han sido las palabras del Ministro de Defensa de Israel, Yoav Galant, ordenando un bloqueo total en Gaza".

Y se olvida esta Fiera Corrupia a las órdenes de Benjamín Netanyahu que, amén de lo dicho en el entrecomillado, están sellando las fuentes de agua palestinas en la Franja de Gaza. ¿O acaso les habrá dicho "El jardinero" que no dijese lo del agua, habida cuenta de que no tienen "jungla"...?

En enero de hace 80 años, l@s partisan@s de Josip Briz Tito, en inferioridad no mayor que la de l@s palestin@s con respecto a "Israel", vencieron a l@s nazis en el río Neretva. Eppur si muove...

En enero de 2.023 se cumplieron 86 años del inicio de la que fue la mayor masacre que ha conocido Málaga en tiempos modernos. 300.000 personas se lanzaron a la carretera con lo puesto para huir de una muerte que presuponían segura. Los gobernantes sabían que localidades cercanas habían caído ya en manos fascistas. Tropas italianas, "españolas" y alemanas se acercaban a la capital y milicianos y ciudadanos decidieron huir. Aquella carretera era la única salida posible y también la más fácil como objetivo para la aviación del bando falangista. Afirman algunos historiadores que aquello fue una emboscada, una forma de sacar a miles de ciudadanos de la capital para bombardearlos con "libertad", a sabiendas de que no hallarían refugio. "Los bombardeos se hacían cada vez más continuos, aquello se estaba poniendo imposible y cada vez se aproximaban más. Así que mis padres pensaron que debíamos irnos a Almería". Así recordaba Ángeles Vázquez León su salida de Málaga en febrero de 1937, cuando las tropas requeté-nazi-fascio-falangistas tenían prácticamente sitiada la ciudad, que tomarían definitivamente el día 8. Como ella, miles de ciudadanos comenzaron el día 7 el éxodo hacia Almería para

huir del "conflicto". Pero no todos corrieron la misma suerte. Ella lo pudo contar, otros se dejaron la vida en uno de los acontecimientos más cruentos de la mal llamada "Guerra Civil" y que muchos han comparado con el bombardeo de Gernika. Con una sola diferencia: la muerte de miles de civiles atacados sin previo aviso fue un episodio olvidado y silenciado durante muchas décadas. Aviones alemanes e italianos atacaron sin miramientos a estos miles de refugiados, también bombardeados desde el mar. Entre ellos, niños, madres recién paridas, ancianos... El propio general fascista Queipo de Llano hizo referencia a estos hechos en una de sus famosas alocuciones radiofónicas. Era el 9 de febrero: "Un parte de nuestra aviación me comunicaba que grandes masas huían a todo correr hacia Motril. Para acompañarles en su huida y hacerles correr más a prisa, enviamos a nuestra aviación que bombardeó, incendiando algunos camiones...". Al cinismo mostrado por el polémico y criminal general se "enfrentó" la prensa internacional, que se hizo eco de la masacre en crónicas enviadas por sus corresponsales. "The New York Times" recogió en un escalofriante artículo las vivencias del doctor Norman Bethune, que ayudó a los refugiados. "Contamos al menos 5.000 niños menores de diez años, miles de ellos descalzos... Decidimos volvernos y empezar a transportarlos para ponerlos a salvo". Bethune, afectado por lo que halló en esa carretera de la muerte, se hacía una pregunta: "¿Cómo elegir entre un niño muriendo de disentería o una mujer que llevaba contra su pecho descubierto a su bebé nacido dos días antes en el camino?". Los medios "fascistas", sin embargo, sólo mostraban el regocijo por la toma de Málaga. Nada sobre los varios miles de muertos. Y casi nada se supo durante más de 70 años. Sólo el recuerdo de los que se salvaron, la memoria escalofriante de una larga huida. "Días y días andando, rodeados de muertos y restos humanos por todos lados". El comienzo de una tragedia de muchos días que por fin ha encontrado memoria y reconocimiento.

El viernes 13 de octubre de 2023, y tras "avisar", digo ordenar el criminal de Benjamín Netanyahu de que l@s gazatíes huyeran del norte de la Franja de Gaza, a una caravana de coches que iba por una de las dos rutas "ofrecidas" por l@s sionistas, concretamente por la de Salah-al-Din, la bombardearon con las consecuencias que ya conocemos, más de 70 asesinad@s, buena parte de ell@s eran niñ@s.

El sábado día 14 "Hamás", bombardeada Gaza y observando la huída, bien hacia Rafah o bien hacia dependencias de la "ONU" (hasta 350.000 palesgin@s) y/o hacia los hospitales, de 1'1 millones de palestín@s del norte de Gaza, ha pedido al traidor gobierno de Egipto que abra su frontera en Rafah.

"Israel" quiere poner a l@s 2,1 millones de gazatíes en el Sinaí, léase fuera de la Franja de Gaza (sic).

P.D.: Por desgracia, pero para Gloria de Palestina, continuará.

L@s palestín@s vencerán a l@s ocupantes "israelíes", que en absoluto israelitas (l@s cuales, otrora fueron semitas, por igual que los ismaelitas proto-árabes).

Dicho de otro modo, l@s únic@s semitas de la zona, digo de toda Palestina (del río Jordán al mar Mediterráneo), son precisamente l@s árabes palestin@s, musulmanes o no, creyentes o ate@s.

"Occidente", ergo el anglo-yanqui-sionismo es el verdadero y único antisemita.

POR ÉSO, PALESTINA VENCERÁ.

JORDAN IBAITIK HASI ETA MEDITERRANEO ITSASORAINO, DENA IZANGO DA BERRIRO PALESTINA.

PALESTINAREN GARAIPENAREKIN, MUNDUKO HERRI GUZTIAK IRABAZIKO DUGU.

SUNTSITU "ISRAEL"!

**GORA PALESTINAREN ETA MUNDUKO HERRI MENPERATU GUZTIEN
BORROKA ARMATUA!**

Estilete